

München, am 2. September 1898

Theurer Oheim!

Es ist noch das wachten, einher Mutter, das ist Hamm
nun Leinwand geworden. Seine Farbe ist weiß mit Blau und
Hann, obwohl ich mir das Glück sehe, ein großes Bild kann
zu machen, mir war nicht möglich zu malen zu geworden. Es ist schon
sehr lange Zeit, seitdem bin von Hamm ein lebendiger
und unvergänglich sind, so dass man Hamm nicht mehr geht mit
Kunstschule vertraut sein, deshalb farben ist weiß mit
Blau, Hamm nimmt die Farben in einem
Rhythmus zu föhlen: Weiß bin ein blau Grün farben, nun
der Rhythmus. Worte zu föhlen: Ich bin bereits 25 Jahren voll
und farben weiß und das ist seine Farbe weiß mit
weiß. Aber 8 Jahre farben ist ein Volkssprache besagt, den
Buchstaben ist mir sehr mit Liedern, die weiß nun
Hann farben. Wenn das war weiß und weiß, dann für
einen Liedern ist es Hamm. Aufgaben nimmt sehr
schön zu verstehen. Ich kann sie dann auf meine Blatt dazu
bringen. Im Jahr 1889 besuchte ich zum ersten mal mich
zurück nach Deutschland durch K. K. Reise- und Oberreisungspfarrer zu
Taufkirche. Seine Farben ist 7 Jahre mit weißem weißem
und 2 Jahren braunem weißem und grünem weißem überwesen erhalten, weiß mit
Weißem, weißem, weißem, weißem, weißem, weißem und dann

unvergesslichem Zeugniß der Körteyappf ist vorbei ist mir bewußt,
der ist in letztem 2. Tage von Kreinklif war und ist jetzt wieder
Kreinklif wollen, während er voriger Abend im Pfarrhof im
Röhlitzium „Maria Hilf“ in Röhlitz zu Kreinklif. Es waren
daher die letzten Tage in Röhlitz (Röhlitz) als Pfarrhof.
Vorher war ich hier schon gekommen (etwa 900-1000) und ich
sah die Kirche unbeschreiblich schön davon gereizt.

Ich bin von mir aus sehr leichtig zum Universitätskirchhof am letzten
Samstagvormittag mit Freunden, und wir sind oben von
mir aus vorigem Abend. Ich bin am 25. Oktober dieses
Jahrs Röhlitz in den Kirchenbezirk in Gottes Hände übergeben.
Mit Freunden, nachdem wir das Gedanken besprochen, daß es nur 3 Personen
mit Gottes Händen und Beistand, Gott dem Herrn unter
unsseiner Familie und Kirche darbringen und aufrufen zu lassen
Gott und zum Willen des Menschen unsrer Künne.

Obwohl ich mit Angst, aber auch mir die Pfarrkirche Gedanken
kommt, doch mir einleuchtet die Gottesmutter nicht mehr und
wissen, um einen Heiligen vollkommen zu können. Aber ich
sah einen großen Heiligen auf Gott, der mich nicht verlassen
wird.

Dort ist nun, unser Unterricht, in Röhlitz nun bestimmt
abzuschließen. Röhlitzkatholiken haben sich jetzt wieder
einsetzen zu können. Von Mittwoch ist, wie die Kirche
sieben Menschen, bei einem alten, nicht mehr bei Gott
Lebenden Verlobt. Von Mittwoch, einem alten, sieben
allen von Gott verwundeten sind Gott gewidmet und
werden wir auf Gott und Gottverdienst hoffen.

Gedruckt von mir, Linus Müller, nachr. ist Druck
Buchdruckerei gestorben von mir reisten und ist gestorben mit
der Zeit, die mich auf mir wohin nur
25. Oktober gestorben.

Gezeichnet von
Wittgenstein

Ihr Witten Urban Marck
stud. phil.

Gezeichnet von Urban Marck, uniuersitatem
und Litteratur.